



ARIK BOTMANN BIETET SEINEN PATIENTEN EIN MODERNES, MINIMAL-INVASIVES BEHANDLUNGSKONZEPT

Ob ein einzelner Zahn oder eine größere Lücke: Implantate sind nicht nur passgenau wie das Original, sondern steigern auch die Lebensqualität. So gibt der hochwertige Zahnersatz seinen Trägern Selbstvertrauen und Sicherheit. Die auf Implantate spezialisierte Zahnarztpraxis Botmann behandelt ihre Patienten mit einem schonenden Konzept, das keine Schwellungen oder Schmerzen nach sich zieht, und realisiert so den Wunsch nach festen, perfekt sitzenden Zähnen – ganz nach dem Vorbild der Natur.

it Implantaten gewinnt man Lebensqualität zurück. Bezüglich Funktionalität und Aussehen sind sie nicht vom Original zu unterscheiden, denn sie sind auf natürliche Weise in das Zahnfleisch eingebettet. Die Implantate gewährleisten einen sicheren, zuverlässigen und langfristig beständigen Zahnersatz", erläutert der erfahrene Zahnmediziner Arik Botmann. Statistiken der ECDI (European Centers for Dental Implantology) belegen, dass mehr als 90 Prozent der Zahnimplantate auch nach 15 Jahren ihre

Funktion optimal erfüllen. So erzielt Arik Botmann in seiner Praxis mit der minimal-invasiven Implantologie beste Ergebnisse, die begeistern. Aber was bedeutet eigentlich minimal-invasiv? "Diese Technik wird auch als Schlüssellochchirurgie bezeichnet. Im Gegensatz zu einer klassischen Operation ist hier nur ein kleiner, punktgenauer, operativer Eingriff vonnöten", erklärt Arik Botmann. Zu den Vorteilen der Technik zählen vor allem, dass keine postoperativen Schmerzen und Schwellungen auftreten und die Behandlungsdauer von kurzer Zeit ist. Des Weiteren kommt entscheidend hinzu, dass Implantate die gesunden Nachbarzähne schonen.

EIN BESONDERER KOMFORT

In der Praxis von Arik Botmann vereinfachen zudem modernste Techniken und medizinische Geräte die Behandlung: Patienten können sich auf eine digitale Abformung freuen, denn diese ist schonend, schmerzlos und zugleich sehr präzise. Es entfällt die Kieferab-

formung mittels Abdrucklöffel und klebriger Silikonmasse dank der neuesten Generation der 3-D-Scan-Technologie. In der kurzen Behandlungszeit kommt eine 3-D-Kamera zum Einsatz, die über eine Videoaufnahme eine exakte Vermessung der Zähne und des Kiefers durchführt. Am Computer entsteht in nur wenigen Minuten ein virtuelles 3-D-Modell, welches dem klassischen Gipsmodell entspricht. Dieser Datensatz wird dem zahntechnischen Labor übermittelt, das anschließend den passgenauen Zahnersatz herstellt.

Interessieren Sie sich auch für eine Implantat-Lösung und das minimalinvasive Verfahren? Dann können Sie einen Beratungstermin vereinbaren. Arik Botmann beantwortet Ihnen in einem ausführlichen und persönlichen Gespräch alle Fragen rund um das Thema individuelle Implantat-Lösung. Das Team der Trierer Praxis am Kornmarkt freut sich auf Ihren Besuch.

gesundheit anzeige

PRAXIS-SPRECHZEITEN

Montag 08:00 bis 12:00 Uhr 14:00 bis 18:00 Uhr

Dienstag 07:00 bis 14:00 Uhr

Gerade Wochen:

Mi. / Do. 14:00 bis 22:00 Uhr

Ungerade Wochen:

Mi. / Do. 07:00 bis 15:00 Uhr

Freitag 09:00 bis 16:00 Uhr

Samstag 10:00 bis 16:00 Uhr

INFORMATION

ZAHNARZTPRAXIS ARIK BOTMANN

Kornmarkt 4 | D-54290 Trier

Telefon +49 (0)651 170 80 70 Telefax +49 (0)651 170 81 37 F-Mail info@zahnarzt-botr

ail info@zahnarzt-botmann.de www.zahnarzt-botmann.de

UNSER PARTNERLABOR

KEBIG ZAHNTECHNIK

Brotstr. 33 | D-54329 Konz-Oberemmel

Telefon +49 (0)6501 60 08 75 Telefax +49 (0)6501 60 08 79 Web www.kebig-zahntechnik.de

BESUCHEN SIE AUCH UNSERE NEUE WEBSEITE: WWW.ZAHNARZT-BOTMANN.DE

WERTSCHÄTZEND ● HOCHWERTIG ● FORTSCHRITTLICH

100 Winter 2016 · top magazin TRIER